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第９１３ 回 例会 Ｎｏ．５ 平成 ２６年７月３１日（木） 晴

ガバナー公式訪問

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞﾞ 「奉仕の理想」

■ 出席報告 会員４７名中２７名出席

■ 出席率

■ 修正出席率

■ ゲスト

■ スピーカー

■ バナー交換

６２.７９％   出席計算人数４３名

７月１７日   ９５.２３％

ガバナー 近藤 雄亮様

地区幹事  高須 洋志様

米山奨学生 全培糊さん

ガバナー  近藤 雄亮様

東京大崎 RC（磯部 徹さん）

会長挨拶                    永井克昌

ニコＢＯＸ
ガバナー 近藤雄亮様、地区幹事 高須洋志様

ガバナー公式訪問に参りました。

●本日は「ガバナー公式訪問」です。近藤ガバナー、高

須地区幹事、ようこそお越し下さいました。会員一同心よ

り歓迎申し上げます。今日はよろしくお願いします。

永井会長、矢野幹事、川原、藤田、大岩、岩田、亀井、堀

江、西川、安江、後藤、和田、松尾、横田、若原、高山、河

原、田中、吉田、水野、渡邉、長谷川（敬称略）

有沢さん 昨日はありがとうございました。とても楽しかっ

たです。これからもよろしくお願い致します。

磯部さん 昨晩は欠席して申し訳ありませんでした。先

週、東京大崎RCでメーキャップしてバナーを頂きました。

田島さん 昨晩は新人歓迎会なのに酔いつぶれてしまい

申し訳ございませんでした。せっかくの料理でしたのに枝

豆と砂肝しか記憶にありません。残念です～～～。

本日合計 ７０，０００円

米山奨学金

米山奨学生の全培糊さんに、和田直美カウンセラーより

８月分の奨学金をお渡し致しました。

ガバナーメッセージ

（ガバナー月信７月号より抜粋転載）

第 2760 地区ガバナー 近藤 雄亮

LIGHT UP ROTARY

今月は我々の年度の始まりです。７月の月間標語は

“ ロータリー意識高揚月間” です。

皆さんは既に年度計画を立て目標設定ができ、所信表

明やキックオフ大会などをされるのでしょうか。でも、い

ずれにせよスタートをしましたので、自分の立てた目標

に向かって頑張りましょう。会長は毎週の会長挨拶に頭

を痛め、幹事はクラブ運営に頭を悩ますことが多々ある

でしょう。しかし、道中、きっといい出会いや感動をする

場面も多くあると思います。１年間の道中には二つのオ

アシスがあります。一つは、秋の 11 月 1 日・2 日・3 日

実施されるロータリーデーです。「ワールドフード＋ふれ



愛フェスタ」として行い、世界の食べ物や物品、エンタテ

ナーを楽しみ、ロータリーファミリーや一般の人達に楽し

い時を過ごして頂く中でロータリーの活動を知ってもらい、

公共イメージと認知度の向上を図りたいと思っています。

是非大勢の人が参加をし、盛り上がった 3 日間にして頂

きたいと思っています。

もう一つは、来年 2 月に予定しています地区大会です。

7 月 23 日碧南ＲＣを最初としてガバナー公式訪問がス

タートしましたが、想い出に残る訪問にしたいと願ってい

ます。宜しくお願い致します。地区大会でいい報告がで

きるよう出会いを大切にしていきます。

“ 人との出会いは人生の喜び、育まれた友情は人生の

宝” です。

また 、“Yesterday ’s Experience Brings us Today’ s 

Expertisement” という言葉があります。

１日１日を大切にこの頑丈な爪でゆっくりゆっくり坂道を

上がっていきますので、会長・幹事そして会員の皆様ど

うぞ宜しくお願い致します。

第９１２ 回 例会 Ｎｏ．４ 平成 ２６年７月２４日（木） 晴

友愛夜間例会

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞﾞ 「手に手つないで」

■ 出席報告 会員４７名中２４名出席

■ 出席率

■ 修正出席率

■ スピーカー

■ ビジター

（同日サイン受付）

５５.８１％   出席計算人数４３名

７月１０日   ９５.３５％

横田茂樹さん、武山卓史さん

若原正幸さん、有沢祥子さん

岡崎東 RC 南 鉱さん以下 27 名

会長挨拶                    永井克昌

７月２４日ニコＢＯＸ
●本日は「親睦夜間友愛例会」です。暑さを跳ね飛ばして

皆の友好を深めましょう！ 永井会長、矢野幹事、藤田、

有沢、大岩、十文字、小菅、河原、後藤、横田、堀江、若

原、西川、松尾、森田、田中  （敬称略）

磯部さん 元会員、橋部勝俊さんの娘さんで脚本家の橋

部敦子さんが、CBCテレビ日曜夜９時からの「おやじの背

中」１０話のうち１話の脚本を書かれることになりました。

多分８月終わりか９月放映になると思います。

田島さん 先週の土曜日の夜、伊勢市の奉納花火を見て

きました。その後、夜９時～朝８時まで 70ｋｍ四日市市ま

で走りました。一緒に走った男性は４人、71 歳、68 歳、65

歳の方でした。さすがに負け敗けられないと頑張り、２位

でゴール、65 歳の方には敗けました。

岩田さん 暑いです。熱中症に気をつけて下さい。

安江さん 久しぶりの夜間例会出席です。

●100％出席達成     岡田さん

本日合計 ４６，０００円

☆☆例会のご案内☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

◎８月２１日（木）第 914 回例会

「外部卓話」 ㈱ｹｰﾀｯｸ･ﾌﾟﾗﾝﾅｰｽﾞ  岡 緑 様

◎８月２８日（木）第 915 回例会 「会員増強卓話」

経済研究会～ 一口指南 ～

安藤正道

リニア中央新幹線は、JR 東海が総工費 9 兆 300 億円を

自己負担で、2027年に品川-名古屋間、2045年に名古屋

-新大阪間の開業を目指しています。

開業すれば、品川-名古屋間が 40 分程度、品川-大阪間

が 60 分程度で結ばれます。

東京名古屋大阪の三大経済圏は、人口6,400万人と日本

全体の約半分、GDPの7割を占める。三大都市圏が約1

時間で結ばれる経済効果は大きい。

国土交通省では、リニア中央新幹線の経済効果を、東京

-名古屋で4.9兆円、東京-大阪で8.4兆円と試算していま

すが、各々10 兆円、16 兆円とも言われております。

リニア新幹線は、品川-名古屋区間の 86％をトンネル部

が占める計画であり、非常に難工事でもあります。

株式市場では、リニア新幹線は、2020 年の東京オリンピ

ックやカジノを超える超長期の投資テーマであります。

東京オリンピック決定で、東京関連銘柄投信が販売され

たように、今後リニア新幹線関連投信が多くの証券会社

で販売されると思われます。


